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Счастье – это когда мы свободны 

 

Для большинства людей алкоголь связан с весельем и общением с друзьями. Он будит 

воображение, приносит освобождение от забот, скуки и беспокойства. Он дает ощущение 

радостной близости с друзьями и заставляет думать, что жизнь прекрасна.  

 

Совсем другое испытывали мы в те последние, тяжелые дни запоев. Никакого ощущения 

прежних радостей, они остались только в воспоминаниях. Мы испытывали настойчивое 

желание получать удовольствие от жизни, как когда-то. И вместе с тем, нами владела 

болезненная, навязчивая идея, что произойдет чудо, мы вновь обретем утраченный 

контроль, и возвратятся времена, когда мы были счастливы. Мы делали еще одну попытку 

и снова испытывали горечь поражения. 

 

*** *** 

 

 

Мы уверены, что Бог хочет видеть нас счастливыми, радостными и свободными. Мы не 

хотим верить, что наша жизнь - юдоль слез, хотя когда-то она была именно такой. Но ведь 

все понимают, что мы сами стали причиной своего несчастья. 
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